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皇冠曲奇登陆齐鲁大地
中国工厂续写丹麦传奇

! ! ! ! !"#$年 #%月 &日' 全球知
名的丹麦曲奇生产商!!!丹麦
丹尼诗特色食品有限公司"()*!

+,- ./01+)2+34 5667, 8/.#以下
简称$丹麦丹尼诗%&位于山东省
济南市济阳县的新工厂正式破
土动工#并于现场召开了隆重的
奠基仪式' 作为丹麦曲奇的领导
者#丹麦丹尼诗旗下拥有著名的
$()*+,)%丹麦曲奇品牌#其在中
国被称为$皇冠%丹麦曲奇'

作为丹麦丹尼诗全球化策
略中的重要一步#新工厂位于济
南市以北的济阳县济北工业园
区内#由丹麦丹尼诗和其合作伙
伴印尼9)46:)迈大集团联合
运营#并正式命名为$丹尼诗特色
食品"山东&有限公司%' 当天上
午#济阳当地有关部门(各界媒体
等多名代表齐聚济北工业园内#

丹麦丹尼诗全球 ;<=)<:+>

?:0,2+*@作为公司代表也来到现
场#一同出席了此次奠基仪式'

丹麦曲奇
与中国的第一次亲密接触

作为拥有近 !" 亿人口的大
国，#$%&'$皇冠丹麦曲奇去年在中
国市场的销售额已突破 !(亿人民
币，在同类产品中处于领先地位，
并呈逐年递增的趋势。作为国内曲
奇市场的领导品牌，早在去年 !(

月，丹麦丹尼诗便已和济阳签订投
资协议，计划于济阳当地开设工厂
并进行皇冠曲奇的投产。济阳工厂
也将成为继丹麦工厂、印尼工厂之
后，丹麦丹尼诗全球的第三家大型
工厂，意在着力巩固中国市场，这
也是其全球化战略中的重要一步。
同时，此举也是世界知名的丹麦曲

奇品牌首次在国内设厂，既满足了
近几年来日益增长的中国市场需
求，也让广大中国消费者能够第一
时间品尝到新鲜正宗的丹麦曲奇，
对于国内同行业来说有着里程碑
式的意义。

远赴丹麦考察
丹麦模式复制中国

对于此次合作，济阳当地也是
相当重视。今年 )月，受丹麦丹尼
诗的邀请，相关部门代表远渡重
洋，前往位于丹麦本土的皇冠曲奇
工厂参观考察。丹麦丹尼诗 *+,

+-&. /-0'1&%2全程陪同，并明确表
示：丹麦工厂拥有完善的硬件设施
和先进的生产条件，统一的水、气、

电等配套，现代化的污水处理系统
等等；生产线全自动化，从原料调
配到装罐没有人为操作，每一道工
序都会经过严格把关。届时，会将
丹麦工厂的设备和操作流程完全
复制到济阳工厂，使得济阳的丹尼
诗工厂能有和丹麦一样的生产条
件和品质管理，保证在中国生产的
皇冠曲奇和在其他地方生产的在
品质上没有任何区别。

奠基仪式启动
政企联手实现双赢

本次济阳工厂的破土动工，不
仅翻开了丹麦丹尼诗全球化进展
的新篇章，给园区注入了新的活
力，更在山东当地掀起一股丹麦曲
奇的热潮。对于此次合作，济阳政
府也寄予了厚望，并坚信凭借丹麦
丹尼诗的专业和热情势必会为园
区的发展添砖加瓦，为进一步拓展
整个山东市场做出贡献，从而实现
企业和政府双赢的局面。

对此，丹麦丹尼诗 *+, +-&.

/-0'1&%2表示，之所以选择在中国
生产，是因为 #$%&'$在中国市场表
现不俗，市场潜力巨大。同时，为了
响应国家倡导的食品安全理念，秉
着对广大消费者认真负责的态度，
最大化降低因产地遥远而影响品
质的不稳定因素，让中国消费者第

一时间品尝到新鲜纯正的丹麦曲
奇。+-&.另表示，如果济阳的工厂
进展顺利，将于 3(!4年年底正式
投产，并会逐步扩大生产线数量以
满足市场需求。或许在不久的将
来，随着济阳工厂的日益壮大，将
不仅仅只供应中国大陆市场，同时
也会出口到周边国家和地区。

据统计，随着人们生活方式的
改变，饼干消费群体的逐渐扩大，
中国饼干市场开始进入一个相对
比较稳定的增长期，而其中黄油曲
奇饼干业务却始终保持着高增长
地位。以 #$%&'$皇冠丹麦曲奇为代
表的高端曲奇饼干正成为中国饼
干市场增长的新动力。目前，#$%&'$
皇冠丹麦曲奇的销售量一直在同
类产品中处于领先。出于对中国市
场的看好，凭借现有的这股势头，
趁胜追击，为丹麦丹尼诗全球化扩
张垫上一块厚重的基石，这也是丹
麦丹尼诗在中国设厂的最大初衷。
而这一枚枚曲奇不仅传承着丹麦
56710的美味和工艺，也将续写皇冠
丹麦曲奇在中国的美妙童话。

! ! ! !活了一大把年纪，第一次化妆，
第一次和老伴在摄影机前深情对
视。)"岁的马桥村村民何进德开心
地说：“开天辟地第一回！”今天上
午，在闵行区颛桥镇爱诺庄园婚纱
摄影基地，8( 多对金婚老人参加
“携手今生 爱在颛桥———时光里的
足迹”金婚老人摄影公益活动。
五十年风雨一起走过，为了祝

福这些用实际行动诠释“执子之手，
与子偕老”爱情誓言的金婚老人，重
阳节来临之前，闵行区颛桥镇举行
“记录金婚”公益拍摄活动。何进德
老人和老伴今年结婚 9(年。村里给
了他们这个拍金婚照的机会，老两
口开心坏了。一大早两人从马桥村
骑着脚踏车赶来了。

拍摄活动原定于 :时开始，很
多老人六七点钟就赶到摄影基地
了，活动只好提前。颛桥镇灯塔村的

陆仁祥穿了他最好的一套西装，老
伴范顺花特意穿了件红毛衣，喜气
一点，衬得脸色红一点。两位老人
!;49年结婚，“当年结婚很简单的，
就家里摆了两桌酒，请了双方亲戚，
没拍结婚照。”陆仁祥老人说，当年
的结婚证至今珍藏着，已经泛黄了。
范顺花老人平生第一次化妆，难为
情地笑了，“老了，老了，一脸的皱
纹。”不过，在老伴眼里，老太婆化了
妆还是蛮好看的。
陈华定、王厚平老人把当年结

婚照带来了。泛黄的照片里是两张
年轻、意气风发的面孔。陈华定老人
说：“当时拍结婚照连朵花都没得
戴，半年前还可以胸前戴朵花的。”
两位老人退休前是设计师、工程师。
王厚平老人身体不如以前好了，老
先生在边上照顾着她。为了今天的
金婚照，两位老人穿着隆重。为老人

化妆的志愿者说，为他们准备的发
胶没派上用场。老人们头发都梳得
“山清水落”。

“来，手拉手，自然一点，笑一
下”，摄影师把一张张相濡以沫的画
面定格在了瞬间。摄影基地有 4个
拍摄场景供老人挑选。拍好后，老人
们凑在电脑前选照片。“这张好，笑
得自然。”老人在志愿者的建议下乐
呵呵地挑选一张照片，并打印出来。
修饰得更漂亮的照片将在活动结束
后配上相框送给每对老人。
今年是闵行区颛桥镇第一次开

展“记录金婚”公益拍摄活动。活动
采用“众筹”模式，为老人服务的都
是志愿者。摄影师由来自上海交大
摄影沙龙的教师担任，化妆师由颛
桥镇的志愿者担任，现场引导、陪伴
老人的也都是来自颛桥各基层单位
的志愿者。 本报记者 鲁哲

30多对老人在镜头前再“喜”一回
闵行区颛桥镇上午举行!记录金婚"公益拍摄活动

! 免费为老人拍金婚纪念照 本报记者 张龙 摄

本报讯（记者 江跃中）以“诚
实守信，公开公正”和“服务社会大
众”为宗旨的学术研究性社会文化
团体———上海市民间收藏研究会，
今天成立。成立大会选举产生了第
一届理事会成员 89名，会员有近百
名，获得国家认证的注册鉴定师有
33位。该研究会还发行《长三角收
藏》报，办有官网（<<<=6.>?=@AB=
@%）。研究会的成立，将进一步推动
和促进上海民间收藏的健康发展。

市民间收藏研究会成立 ! ! ! !本报讯（记者 施捷）松江区早
期胃癌筛查中心昨天下午在松江
区中心医院成立，松江区早期胃癌
筛查项目同时启动。
我 国是胃癌高发国，每年新发

胃癌 "(万例，死亡 89万例，新发及
死亡病例都约占世界的 "(C。中华
医学会消化内镜学分会主任委员李
兆申教授昨天建议说，高危人群应
每年做一次血清胃功能检查。以往，
我国主要通过胃镜发现胃癌，但胃
镜检查患者耐受性较差，不适合于

大面积的人群普查，因而，通过胃镜
发现的胃癌 ;9C已处于中晚期，病
人失去了最佳的治疗时机。

据松江区中心医院高臻院长
介绍，血清学初筛结合内镜诊治发
现早期胃癌已在不少国家广泛开
展。松江区中心医院消化科目前引

进了血清胃功能检测技术用于早
期胃癌筛查。做筛查时，受检人只
要抽 3B1的静脉血，通过检测就能
“发现”胃黏膜病变风险。抽血检查
微创、安全、经济、便捷，适用于大
面积的人群普查，对于提高早期胃
癌的诊治率很有意义。

专家指出，早期胃癌患者大多
都没有特殊的症状，做血清胃功能
检查可助尽早发现潜在的风险。对
于血清胃功能检查异常的患者再进
一步进行精细胃镜检查，即对可疑部
位进行放大内镜、染色内镜等更精
细的检查，提高早期胃癌的检查率。

松江启动早期胃癌筛查项目

血清胃功能检查提早发现“敌情”


